

# 協会ニュース

平成 24 年 9 月 10 日

中国地区品質経営協会

広島市西区横川3丁目5番9号 世良ビル404号

TEL (082) 532-6844 FAX (082) 532-6845

e-mail qmac@a1.mbn.or.jp

http://qmac.jp/

## 平成 24 年度 第 1 回シンポジウム「市場創造と技術革新」

### ICT活用と市場創造【ICT活用による新しいビジネスの展望】

- ◆開催日時 平成 24 年 8 月 31 日(金) 13:30~17:00
- ◆場 所 広島商工会議所 1 階 101 会議室 (広島市中区)
- ◆参加者 18 社 122 名

近年スマートフォンを代表とする端末機器の開発普及が加速度的の進み、これらを活用した新しいビジネスに注目が集まっている。また、大量データの収集・分析技術も進み、多くのデータが提供できる体制が整ってきている。これらの理解を目的としたシンポジウムが、平成 24 年 8 月 31 日、広島商工会議所において 18 社・122 名の参加者のもと盛大に開催されました。

最初に「スマートデバイス活用によるワークスタイル変革最前線」~数多くの導入実績から見えてきたソリューション活用事例~と題して、富士通シニアマネージャー 西山 聡一 氏に講演いただきました。『市場動向』『スマートデバイス』『業務活用シーン』『セキュリティ対策』『BYOD 活用の検討』『インフラソリューションの選定』など、スマートフォンを活用した様々なビジネスシーンや利用のためのツール、通信、セキュリティ対策など最前線の情報が紹介されました。

次に、「ビッグデータと次世代ビジネスインテリジェンス」と題し、NTT データ シニア・スペシャリスト 中川 慶一郎 氏に講演いただきました。『ビジネスインテリジェンス』『ビッグデータ』『ビッグデータ活用の発展モデル』『BI と分析シナリオ』『(ビッグデータ+BA)を支える IT 基盤』『(ビッグデータ+BA)のための分析デザイン』など、具体的な事例紹介を通し、広範囲な情報の現状と今後の展望が紹介されました。

講演の後、広島工業大学 教授 長坂康史先生をコーディネーターとしてパネルディスカッションが行われました。会場から寄せられた多くの質問に、各パネリストが回答することで、講演内容の深掘りが行われました。

アンケート結果では、『疑問がクリアとなった』『参考になった・参考にしたい』『感銘を受けた』『理解が進んだ』などの感想が寄せられ、非常に有意義なシンポジウムとなりました。



広島工業大学 長坂教授



富士通 西山聡一氏



NTTデータ 中川 慶一郎氏



パネル討論の様子



会場の様子

